## **Tischtennis**

Am 12.6.2017 fand Beendigung der Spielsaison die nach Jahreshauptversammlung statt. Neben den üblichen Berichten der Vorstandsmitglieder sowie der Mannschaftsführer waren die Neuwahl Vorstandes sowie die Mannschaftsaufstellungen für das kommende Spieljahr die weiteren Tagesordnungspunkte. Neu in den engeren Vorstand wurde Peter Ingenillem für den nicht wieder kandidierenden Benny Sowinski gewählt. Die übrigen Mitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt.



Der engere Vorstand v.l.n.r.: Marcel Schneider, Rolf Ehlert, Volker Hagemann, Frank Schankweiler, Peter Ingenillem

## **Allgemeines**

Die Verantwortlichen der TT-Abteilung waren im Hinblick auf die sportliche Entwicklung mehr als zufrieden. So ist der SV Millingen weiterhin mit sieben Herrenmannschaften der stärkste Verein im Tischtenniskreis Niederrhein. Die Zahl der Zugänge liegt erfreulicherweise über der der Abgänge. Auch im Nachwuchsbereich sind positive Entwicklungen erkennbar. Unter fachlicher Kompetenz von Jan Augustin (C-Trainerlizenz) und Marcel Schneider (B-Trainerlizenz) nehmen mittlerweile rund 20 Nachwuchsspieler mit erkennbarem Eifer am abwechslungsreichen Training teil.

## Rückblick auf die Saison 2016/17

Das vergangene Spieljahr war sehr erfolgreich. So konnte unsere erste Mannschaft nach dem vorjährigen Abstieg sofort den Wiederaufstieg in die Landesliga bejubeln. Eine Klasse höher spielt künftig auch die Zweite, die in der Bezirksliga künftig um Punkte kämpfen wird. Aufsteiger Nr. 3 ist die Mannschaft Ü 40, die ungeschlagen in die Bezirksliga aufgestiegen ist.

Die 3. Mannschaft ist in die Kreisliga abgestiegen. Somit ist der SVM nicht mehr in der Bezirksklasse vertreten. Die übrigen Teams konnten ihre Klasse halten.

Unsere Schüler schafften im 2. Jahr ihrer Zugehörigkeit zur Kreisklasse nach der Vorrunde den direkten Aufstieg in die Kreisliga. Hier wurde ein solider 7. Platz belegt.

## **Turniere und Veranstaltungen**

Am 19.3.2016 fand in der Millinger Turnhalle ein "**Tag der offenen Tür"** statt. Damit wurde ein schon länger gehegter Wunsch realisiert.

Grundgedanke war dabei, insbesondere Grundschülern den Tischtennissport näherzubringen. Der erhoffte Zulauf blieb leider aus.

Die dennoch Erschienenen waren mit großem Eifer bei der Sache.

Die Jugendabteilung unter Führung von Rolf Ehlert führte am 25.6.2016 zum zweiten Mal ein **Familienturnier** durch. Acht Familien spielten dabei gegeneinander und hatten viel Spaß bei der Sache.

Erst im Endspiel am 16.3.2017 musste sich die Erste beim Turnier um den **Handicap-Pokal** geschlagen geben. Bei diesem Wettbewerb gilt es, ein gewisses Handicap zu überwinden. Es besteht darin, dass einer klassenniedrigeren Mannschaft in jedem Satz Punktevorgaben eingeräumt werden. So hatte unsere Mannschaft z.B. im Endspiel dem Gegner pro Satz 5

Punkte Vorsprung zu geben, was sich letztendlich als nicht mehr aufholbar erwies.

Am 10.6.2017 fanden die **Vereinsmeisterschaften** statt. In die Liste der Vereinsmeister konnte sich dabei Thorsten Sondermann sowohl im Einzel und auch im Doppel (mit Volker Hagemann) eintragen.

Die diesjährigen **Rheinberger Tischtennis-Stadtmeisterschaften** finden am 25. und 26.8.2017 in der Großraumturnhalle in Rheinberg, Dr.-Aloys-Wittrupstr. 18, statt. Spielberechtigt sind Mitglieder der Rheinberger Sportvereine sowie Rheinberger Bürger. Ausrichter ist zum dritten Mal der SV Millingen.

Großer Beliebtheit erfreuen sich immer wieder Veranstaltungen wie z.B. die Fietstour, das Brettchenturnier, Veranstaltungen im Schüler/Jugendbereich und auch die Weihnachtsfeiern.

Volker Hagemann (Abteilungsleiter)